



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Perancangan buku aktivitas seni untuk stimulasi motorik halus anak ini bertujuan untuk menjadi pendukung kebersamaan orang tua dan anak dalam berkreasi dan mengasah kreativitas dengan konten yang bermanfaat. Selama proses perancangan buku ini, penulis banyak merasakan pengalaman baru terutama di lingkungan anak-anak dan kesenian. Banyak informasi yang belum penulis ketahui sebelumnya dan patut dikenalkan pada orang tua sebagai target perancangan ini.

Konsep buku ini adalah ringan dan bisa dinikmati baik orang tua maupun anak. Buku ini bersifat sangat informatif untuk orang tua namun dibawakan dengan tidak berat dan diselingi ilustrasi yang memanjakan mata pembaca agar tidak cepat bosan.

Segala konten dan visual yang dibuat dalam buku ini adalah hasil pemikiran penulis dengan bantuan pihak-pihak ahli untuk verifikasinya. Penulis juga banyak mendapatkan masukan berharga dari berbagai pihak yang turut berperan dalam perancangan buku ini. Harapan penulis, buku ini bisa menjadi pendukung orang tua dan anak untuk terus bereksplorasi dan berkreasi bersama.

#### **5.2. Saran**

Penelitian yang telah penulis lakukan ini harapannya dapat menjadi sumber informasi serta bahan referensi bagi penelitian selanjutnya di topik yang serupa.

Penulis juga berharap agar seni, khususnya kreasi seni rupa hasil tangan, bisa semakin dikenalkan untuk anak sejak usia dini dan orang tua tidak perlu membatasi eksplorasi kreatif sang anak.

